



Asesorías Individuales.

Es importante conocer cómo el público te está percibiendo.
Lo que estás transmitiendo.



Asesorías Individuales.

[Hable en Público](#)

Asesorías Personalizadas. Se llevan a cabo en sesiones de dos horas.

¡Contrata una asesoría! Es una buena forma de saber la manera en que el público te está percibiendo.

Puedes contratar desde una sola sesión hasta las que consideres necesarias, dependiendo de tus objetivos y del tiempo que dispones. Hay personas que cuentan ya con experiencia y que sólo desean que se revisen sus exposiciones o discursos.

Se te sugiere la contratación de 3 sesiones para cubrir los diferentes aspectos básicos de la expresión, así como llevar a cabo tu diagnóstico personal. Pero aun cuando contrataras sólo una sesión lo que adquieres es un diagnóstico general de la forma en que te estás comunicando y te llevas herramientas técnicas para poder comenzar a mejorar tu imagen.

Las asesorías personalizadas se adaptan a tu horario y pueden brindarse en nuestras oficinas o en tu empresa.

*Se sugiere agendarlas con tres días de anticipación. En caso de que haya lugar pueden agendarse desde un día antes.